

Schachpokal vergeben

Erstes Tierpark-Open in Ueckermünde beendet

Ueckermünde (AK). Am vergangenen Wochenende stand der Tierpark Ueckermünde wiederum ganz im Zeichen des Schachspiels. Mit insgesamt 56 Teilnehmern war das erste Tierpark-Open ein voller Erfolg. Spieler aus ganz Deutschland, aber auch leistungsstarke polnische Schachfreunde, beteiligten sich. Den heiß umkämpften Uecker-Randow-Pokal konnte Landrat Siegfried Wack an den Internationalen Meister Zbigniew Ksieski aus Lublin (Polen) übergeben. Er gewann alle fünf Partien. Auf den Plätzen folgten: FM Lars Thiede (SF Neukölln) sowie gemeinsam auf dem 3. Platz Mirek Maryczkanicz (Stettin) und Norbert Bauer (Torgelower SV Greif) mit je 4 Punkten. Ein Sonderpreis ging an Matthias Müller (Torgelower SV Greif) als besten Jugendspieler.

(Quelle: Anzeigenkurier, 11. September 1997)